

Schön ist es auf dem Brezelfest

Das Schönste am Schützenfest, das ist der Dienstag,
das war schon so vor über 100 Jahr'n.

Man krepelt die Hosen hoch, dreht seine Mütze,
und freut sich auf das neue Königspaar.

Die Stange steht, der Brezel hängt, das Werfen geht gleich los.
Wer wird der König sein, die Spannung steigt bei Klein und Groß.

Beim hundertsten Wurf fällt der Brezel,
und dann rufen wir: „Hurrraaaa!“

Schön ist es auf dem Brezelfest,
weil Kirchhellen da die Sau raus lässt.
Alle Dörper Jungs und Deerns,
kommen aus der Welt zurück von nah und fern.

Schön ist es auf dem Brezelfest,
weil Kirchhellen da die Sau raus lässt.
Du und ich, wir wissen es,
Schööön ist es auf dem Brezelfest.

Das schönste an Bottrop ist der Bus nach Kirchhellen,
dort gibt's die besten Ferien auf der Welt.

Die drei Tage Schützenfest sind schon unglaublich,
und dann geht's Dienstag noch zum Brezelzelt.

Ob morgen auf dem Festplatz, ob bei Umzug, ob im Zelt;
die Leute sind bekloppt und machen das, was ihn'n gefällt.

Beim Thekenrenn'n gewinnt der Pastor,
und dann rufen wir „Hurrraaaa“!

Schön ist es auf dem Brezelfest,
weil Kirchhellen da die Sau raus lässt.

Du kannst tanzen, Freunde seh'n,
Kacke labern, Fötte gucken, knetzengeh'n.

Schön ist es auf dem Brezelfest,
weil Kirchhellen da die Sau raus lässt.

Du und ich, wir wissen es,
Schööön ist es auf dem Breeezelfest.

Schön ist es auf dem Brezelfest,
weil Kirchhellen da die Sau raus lässt.

Viel gefeiert, viel gelacht,
morgens früh vom Roten Kreuz nach Hause gebracht.

Schön ist es auf dem Brezelfest,
weil Kirchhellen da die Sau raus lässt.

Du und ich, wir wissen es,
Schööön ist es auf dem Breeezelfest.